

lechternach, de 14. Dezember 2022



DEMOKRATESCH  
PARTEI

Echternach

### Budget 2023 de la Ville d'Echternach

La fraction DP s'est abstenue lors du vote du budget 2023 de la Ville d'Echternach.

Cette abstention est due à l'adoption de six amendements que les conseillers du DP ont proposés dans le cadre de ce budget et qui ont été approuvés par l'ensemble des membres du conseil communal :

1. Le subside de l'Union commerciale et artisanale a été augmenté de 15.000 à 20.000 €.
2. La location d'un *Pop-Up Store* dans une surface commerciale de la commune a été rajoutée par une recette annuelle de 15.000 €.
3. Un guide sur les inondations destiné aux citoyens a été prévu avec une dépense de 10.000 €, qui est rééquilibrée par un subside de 10.000 €.
4. Une étude sur une bande à revêtement lisse sur les pavés de la Place du marché jusqu'au Trifolion et la Basilique a été intégrée avec une dépense de 25.000 € et un subside de 5.000 €.
5. Le réaménagement des parkings dans la Rue du pont a été réintégré avec 30.000 €.
6. Les dépenses pour le renouvellement de l'éclairage public en LED ont été augmentées de 60.000 €, avec deux subsides de 5.000 et 3.000 €.

Lors des discussions sur le budget 2023, **Marcel Heinen** a donné à considérer que le temps des excédents budgétaires de quelques millions d'euros est révolu, que le budget est largement impacté par les dégâts des inondations et les grands projets d'infrastructures (p.ex. l'école fondamentale, le hall sportif provisoire, le parking à étage, le nouveau centre sportif avec piscine, les infrastructures souterraines, la Petite Marquise, etc.) et que la marche de manœuvre politique devient très limitée avec un „worst case scenario“ d'une dette communale de 94,464 millions à la fin de l'année 2023.

**Carole Hartmann** a relevé un certain nombre de priorités du DP, qui sont inscrites dans le budget depuis quelques années, mais qui n'ont jusqu'à présent pas encore été mises en œuvre par la coalition CSV-LSAP. Il s'agit :

- du réaménagement de la zone piétonne et du remplacement du mobilier vétuste,
- de l'agrandissement du parking près de l'ancienne auberge de jeunesse,
- de l'exécution du concept de mobilité et du concept de vélo, déjà adoptés en 2011 sous une majorité comprenant le DP,
- de la mise en état des infrastructures publiques pour personnes à mobilité réduite,
- de la favorisation des énergies renouvelables au lieu de l'extension du raccordement au réseau de gaz,
- du suivi des inondations et des périodes de forte pluie, et
- de la remise en état du réseau de canalisation vétuste.

En vue des années à venir, le DP a encore souligné que la Ville d'Echternach avait très mauvaise presse cette année. Avec les défis à venir, rien qu'en ce qui concerne les suites des inondations et l'adaptation du projet de la Petite Marquise, nous devons cependant miser sur une bonne collaboration avec l'État. Il faut dès lors rapidement rétablir la confiance des instances publiques et restaurer l'image de la Ville d'Echternach.